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Hallo Leute!

Ich bin Mitte 20 und trage zur Zeit eine mm Frisur.. 
Norwood kann ich irgendwie nicht angeben.. Habe leichte Geheimratsecken und ansonsten noch
überall Haare, allerdings schon stark ausgedünnt. Der Haarkranz lässt sich unter
Lichteinstrahlung bereits erkennen. Habe nie etwas anderes als Minox Foam benutzt (bitte an
dieser Stelle NICHT diskutieren!    ).

Ab und zu geht es mir mit der mm-Frisur ganz gut, ich fühle mich maskulin und einigermaßen
gut aussehend und denke, dass es sowieso wichtigeres im Leben gibt als Aussehen. Meine sehr
hübsche und unglaublich liebe Freundin nimmt mich sowieso so wie ich bin. Sie schneidet mir
auch jede Woche aufs Neue die Haare und hat sich eh schon dran gewöhnt. Mein Studium
läuft super, ich habe viele Freunde und mit meiner Familie verstehe ich mich aus sehr gut. Mein
Haarausfall Problem kann ich zwar nie so ganz vergessen, aber an solchen Tagen geht es mir
alles in allem vollkommen ok.

Dann kommen die schlimmen Tage/Stunden. Meistens ausgelöst durch einen längeren Blick in
den Spiegel oder einen zwar nicht böse gemeinten, aber dennoch schmerzenden Spruch eines
Freundes über meinen "Skin-Head-Look" oder ähnliches.
Früher habe ich mich in solchen Situationen in dieses Forum vergraben und studenlang über
Haartransplantationen oder Fin und und und nachgedacht.. Mittlerweile denke ich mir: "Warum
lasse ich mir meine Lebensfreude von meinen Haaren zerstören ? Ich fühle mich ohne Haare
nicht gut, meine eigenen sind aber hoffnungslos verloren... Am Besten lege ich mir also einfach
ein Haarteil zu und ich habe wieder schönes volles Haar, fertig. Meinen guten Freunden und
meiner Familie werde ich es erzählen da ich keine Lust habe vor denen ein Versteckspiel zu
spielen, die werden schon Verständnis haben. Meine Freundin unterstützt mich so oder so,
auch mit Haarteil, das hat sie mir sogar schon explizit so gesagt als ich sie darauf angesprochen
habe.

Während ich dann so in "Haarteil ist super" Stimmung bin, kommen dann doch irgendwie wieder
die Zweifel, nach und nach. "Was denken meine Freunde denn dann über mich ? Dass ich
irgendwie psychisch gestört bin und nicht zu mir stehe ? Werden sie sich lustig machen ? Oder
der Vater meiner Freundin, denkt er dann ich wäre kein richtiger Mann ? Ach.. ist doch irgendwie
auch quatsch, ich bleibe einfach so wie ich bin, mein Umfeld mag mich auch ohne Haare und es
gibt ja eh wichtigeres.." Und schon geht der Teufelskreislauf wieder von vorne los.

Ich schwebe also momentan zwischen "endgültig mit der Glatze abfinden und versuchen, nicht
mehr so eitel zu sein" und "einfach ein Haarteil zulegen, mich wieder attraktiv fühlen und somit
das Haarausfall Problem endlich zu beseitigen um wie früher unbekümmert durchs Leben zu
gehen".

So das ist meine Situation.
Für mich wäre es nun hilfreich, Meinungen von euch zu hören. Ich weiß, dass es
letztendlich MEINE Entscheidung ist, ob ich ein Haarteil testen möchte oder nicht.
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Allerdings würde es mir helfen, wenn ich die Meinung anderer Betroffener hören würde. 
Eventuell habt ihr einen ähnlichen Weg hinter euch und euch letztendlich für das HT
entschieden, wie geht es euch damit jetzt ?
Oder ihr leidet zwar ebenfalls, würdet euch aber nie ein Haarteil zulegen obwohl es ja rein
optisch DIE Lösung wäre.. warum nicht ? 

Gruß,
Ricko
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